
Herr Dr. Frank (SPD-Fraktion) teilte mit, entgegen den Ausführungen in der 
Niederschrift, in der Sitzung am 05.09.2017 nicht anwesend gewesen zu sein. 
Die Niederschrift wurde entsprechend berichtigt. 
 
Frau Feld-Wielpütz bedankte sich für die CDU-Fraktion bei der Protokollantin für die 
Niederschrift der letzten Sitzung. Angesichts der Sitzung und mit dem Wissen, wie dort 
diskutiert worden ist, finde sie dieses Protokoll hervorragend. Es gebe den 
Sitzungsverlauf genau wieder. Sie halte dies für ganz wichtig.  
Herr Schmitz-Porten (SPD-Fraktion) teilte mit, dass sich die anderen Fraktionen 
wortgleich anschließen. 
 


